
未記入
2%

分からない
7%

いいとは思わない
2%

いいことだと思う
89%

1717．道路利用者（地域の皆様）が、自ら道路を点検し改善要望することをどう思いますか？．道路利用者（地域の皆様）が、自ら道路を点検し改善要望することをどう思いますか？

◆「いいことだと思う」が８９％、「いいとは思わない」が２％、「分からない」は７％となった。

５６

■■地区別・選択回答数地区別・選択回答数
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5６いいことだと思う

０分からない

０いいとは思わない

森
本
地
区

続く

選択肢 ①いいことだと思う ②いいとは思わない ③分からない ④その他

（人）

（Ｎ＝４６人）



５７

回答：いいことだと思う

車だけでなく、歩行者の声が反映されてよいと思う。

女性

回答：いいことだと思う。

地域のことはそこの住民が一番よく分かっている。多くの人々の情報をまとめて、行政に報告すべきだと思う。

男性

「いいことだと思う」と回答した方の意見「いいことだと思う」と回答した方の意見

回答：いいことだと思う

要望しないと危ないことを理解してもらえない。

女性

回答：いいことだと思う

地域の人達が一番地域の道路、交通事情がわかっているので、的確な意見が出ると思う。

女性

回答：いいことだと思う

いいことだと思いつつもどこに要望するかとか、どう改善するか等、具体的なことになるとなかなか協力してくれる
人が少ないという欠点が生じると思う。

女性

回答：いいことだと思う

地域の利用者が一番よくわかることだから。

女性

続く

回答：いいことだと思う

住民の安全確保の為に積極的に行政に働きかける。

女性

回答：いいことだと思う

実際に利用していないと気付かないことが多い。

女性

回答：いいことだと思う

地域の人が地域の事が一番良く分かるはずだから。

女性

回答：いいことだと思う

自分達の生活道路だから。

女性

回答：いいことだと思う

あたりまえだと思う。

女性

回答：いいことだと思う

実際生活している人の声は大切。改善要求はいいこと。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



５８

回答：いいことだと思う

地域の人が一番細かい点まで知っているから。

女性

回答：いいことだと思う

どの用件はどこの課に申し出るかが良く分からないので、行政誌やリーフレットやチラシ等で各家庭に知らせてもら
いたい。

女性

回答：いいことだと思う

行政に行き届いていないと思うから、自分たちで出来ることはすればよい。

女性

回答：いいことだと思う

実際に道路を歩いている人の意見が一番反映されるべきと思う。

女性 続く

回答：いいことだと思う

直接、声を聞いてもらえるのでいい。

女性

回答：いいことだと思う

地元の人の方が現状がわかるから。

男性

回答：いいことだと思う

利用者でないと分からない危険があるから。

女性

回答：いいことだと思う

改善要望できることを知らない人が多いと思うので、その前に分からせて欲しい。

女性

回答：いいことだと思う

日頃、利用している者でないと気付かないことがたくさんあると思うから。

女性

回答：いいことだと思う

使わなければわからないところを指摘せねばならない。ＰＲ。

女性

回答：いいことだと思う

自分で歩いたりしないと分からない事が多いと思うので。

女性

回答：いいことだと思う

声を出すことは必要だと思います。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



■■まとめまとめ

５９

・住民自ら道路を点検し、改善要望をすることに・住民自ら道路を点検し、改善要望をすることに「「賛成賛成」が」が8989％であった。％であった。

・・いつも使用している住民が一番わかっている、住民にしかわからない危いつも使用している住民が一番わかっている、住民にしかわからない危
険箇所があるなどの意見が多かった。険箇所があるなどの意見が多かった。

・点検はいいことだと思うが、どのように改善すればいいか、どこに相談・点検はいいことだと思うが、どのように改善すればいいか、どこに相談
すればいいかがわからないとの意見があった。すればいいかがわからないとの意見があった。

・道路を点検する際の安全確保が必要という意見があった。・道路を点検する際の安全確保が必要という意見があった。

回答：分からない

点検作業中の安全がどう確保されるのか不安。

女性

「分からない」と回答した方の意見「分からない」と回答した方の意見

回答：分からない

いいことだと思うが、いつもやる人が決まっていて、無関心な人もいつも決まっていて、やってくれる人の負担が大
きい。

女性

回答：いいことだと思う

歩行者、生活者の目線で道路の利便性と考える必要があると思う。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）


